



EL FUEGO SE EXPANDIÓ RÁPIDAMENTE DEBIDO A QUE LAS CASETAS ERAN DE MADERA Y CALAMINA. EN EL MERCADO PLAN 3.000 EL PÁNICO Y LA DESESPERACIÓN HICIERON PRESA DE LOS PROPIETARIOS QUE AL VER CÓMO SE CONSUMÍAN SUS PRODUCTOS SE ARRIESGARON POR RECUPERARLOS Y MUCHOS QUEDARON INTOXICADOS.

Santa Cruz

## Incendio deja en cenizas 300 casetas de mercado

- Decenas de propietarios de los puestos de venta que ardían en el mercado Plan 3000 resultaron intoxicados al intentar rescatar sus productos y otros por ayudar a menores que estaban atrapados en el lugar
- Un cortocircuito, en una de las casetas habría ocasionado el incendio de magnitud que se expandió rápidamente por la estructura de madera de los puestos, además del material inflamable, según reportes

La zona Plan 3000 de la ciudad de Santa Cruz de la Sierra fue escenario de un incendio de magnitud que consumió y dejó en cenizas a al menos 300 casetas de venta y algunos propietarios resultaron intoxicados por la inhalación de monóxido de carbono. Los afectados fueron trasladados a los centros médicos más cercanos.

Entre las personas intoxicadas, una gran cantidad son gremiales que intentaron sacar sus pertenencias, otras fueron aquellas que prestaban ayuda, exponiendo su integridad física para apagar el fuego y socorrer a los damnificados.

Un testigo relató que el fuego comenzó en una caseta, pero debido a los materiales inflamables no se pudo controlar y se extendió. En el sector afectado hay venta de libros y hasta muebles.

Según el testimonio, también se escuchó explosiones en el mercado debido al incendio. Los puestos comerciales son de madera y algunos utilizan garrafas.

Los bomberos llegaron de inmediato y comenzaron su labor en procura de contener el incendio. Pero los cinco carros en el lugar no abastecieron y apenas descargaban el agua tenían que salir rápido. Los vecinos comenzaron a ayudar con mangueras.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Ante intenciones de separatismo

### Gobernador Adrián Oliva demanda unidad de Tarija

Ante el anuncio de las autoridades de la provincia Gran Chaco de retomar la propuesta de la creación del décimo departamento, continúa generando repercusiones en las instituciones regionales, por lo que el gobernador Adrián Oliva Alcázar viajó hasta Yacuiba para pedir mayor cordura y unidad.

Oliva pidió serenidad y cordura, porque si existen autori-

dades que pretenden dividir el departamento, ellas deben ser responsables de las consecuencias que se pueda tener.

Asimismo, dijo que no es coherente la confrontación, por lo que pidió "serenidad y cordura". Además puntualizó que "deben ser responsables con la historia, que asuman lo que están diciendo", acotó.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

## Asambleístas eligieron a candidatos judiciales



PARLAMENTARIOS PROCEDEN A LA ELECCIÓN DE 96 CANDIDATOS PARA CARGOS JUDICIALES EN EL PAÍS.

La Asamblea Legislativa eligió en una sesión ordinaria, entre ayer y hoy, la nómina de 96 candidatos para el Tribunal Agroambiental, Consejo de la Magistratura, Tribunal Supremo de Justicia y Tribunal Constitucional Plurinacional, los que serán sometidos a elecciones el 3 de diciembre próximo.

Según el reglamento, la Asamblea Legislativa debe preseleccionar a 96 candidatos: 36 para el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), de 71 postulantes habilitados; 36 para el Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP), de 76 postulantes habilitados; 14 para el Tribunal Agroambiental Plurinacional (TAP), de 23 postulantes habilitados; y 10 para el Consejo de la Magistratura (CM), de 24 postulantes habilitados.

En primera instancia, luego de 13 horas de sesión, los legisladores eligieron a los primeros candidatos al Órgano Judicial en medio de críticas de los opositores. A las 21.20 horas de ayer ya se conocían los nombres de las personas que estarán en la papeleta de votación para el Tribunal Agroambiental (TA).

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Más de 195.000 damnificados en Texas a causa de huracán Harvey

Piden ayuda económica al Gobierno de Estados Unidos más de 195.000 personas damnificadas, afectadas por el devastador paso de la tormenta Harvey, según indicaron funcionarios de la Agencia Federal de Manejo de Emergencias (FEMA).

El huracán Harvey, convertido ahora en tormenta tropical, lleva camino de convertirse en el desastre natural más costoso de la historia de Estados Unidos, según los cálculos de la empresa de meteorología AccuWeather divulgados en este país.

El coste del impacto de Harvey para la economía estadounidense se acercará a al menos 160.000 millones de dólares -indicó AccuWeather en un comunicado- al precisar que esa cifra es similar al "efecto combinado" de los huracanes Katrina (2005) y Sandy (2012).

Harvey, que entró en Texas en la noche del pasado viernes como un fuerte huracán de categoría 4, de un máximo de 5, se ha desplazado ya al este, hacia Luisiana, pero ha dejado inundaciones en Texas calificadas de "épicas" por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, además de más de 20 muertos y unos 17.000 desplazados.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



HARVEY ES EL HURACÁN MÁS POTENTE EN LLEGAR A ESTADOS UNIDOS DESDE 2005, CUANDO EL KATRINA ASOLÓ NUEVA ORLEANS, Y EL MAYOR EN GOLPEAR TEXAS DESDE 1961.

Hoy en Femenina



Aprovecha los nutrientes

La mejor medicina que puedes aportarle a tu cuerpo, tanto para tratar como para prevenir cualquier tipo de problema en la salud, es la alimentación. Esto todos lo sabemos, pero en ocasiones resulta difícil consumir una comida saludable, pero justamente para esto te ofrecemos una pequeña recopilación de alimentos saludables que puedes preparar en el microondas.